

COMUNICADO DE PRENSA

Cinemateca al Parque llega a Ciudad Bolívar

El próximo domingo 13 de octubre, el cine y las artes audiovisuales continúan su recorrido por las localidades de Bogotá.

El <u>Instituto Distrital de las Artes - Idartes</u> presenta, a través de la <u>Cinemateca de Bogotá</u>, la Temporada Cinemateca al Parque 2024, un circuito que visitará varias localidades de la capital con una agenda especial para promover el encuentro de la comunidad alrededor del audiovisual.

Esta tercera parada se realizará el próximo **13 de octubre**, en el **Parque Estructurante Arborizadora Alta** (Diagonal 73 Sur No. 40 - 80) de la **localidad de Ciudad Bolívar**, desde las 9 a.m. hasta las 6 p.m.

Cinemateca al Parque es la apuesta del <u>Instituto Distrital de las Artes - Idartes</u> para llegar a todos los públicos, los territorios y los barrios con una oferta audiovisual del más alto nivel, que ofrece proyecciones gratuitas al aire libre de producciones nacionales e internacionales y una variada programación que incluye talleres y experiencias artísticas para los más pequeños.

La jornada iniciará en la Pantalla Capital, en la cual los asistentes podrán disfrutar de la proyección de películas al aire libre; la Franja Infantil presentará la película animada *Ponyo en el acantilado*, del reconocido director japonés, Hayao Miyazaki. Luego, llegará la obra artística del programa para la primera infancia <u>Nidos</u>, de **Idartes**, con *Ludus*, *un mundo de tres* de la agrupación Cromático.

Seguido a ello, se proyectará la película icónica *Casper*, de Brad Silberling. En la Franja Familiar los asistentes podrán disfrutar de *Victorias y glorias relatos de campeonas*, serie documental de 5 capítulos, que parte de la investigación sobre relatos femeninos en los inicios del ciclismo competitivo en la ciudad de Bogotá en la década de los 80; y cada episodio lleva el nombre de una deportista: *Margarita Rosa Covaleda, Alicia Bulla, Luz Marina Ramírez*, *Rosa María Aponte* y Lucila Rodríguez, dirigidos por Luber Yesid Zúñiga.

En la franja Cine Colombiano se exhibirá la película *El Árbol Rojo*, de Joan Gómez Endara, película estrenada en el **Tallinn Black Nights Film Festival de Estonia y** seleccionada en más de 25 festivales alrededor del mundo, en los cuales ha obtenido varios reconocimientos.



Más adelante, la **Retrospectiva Juliana Rojas** presenta la comedia musical: **Sinfonía de la Necrópolis** que narra la historia de Deodato, un sepulturero en São Paulo.

Para cerrar la programación, el <u>Bogotá International Film Fest - BIFF</u> exhibirá la película animada **Reas**, de Lola Arias.

La Ruta Audiovisual acogerá toda la programación alrededor de los procesos de creación audiovisual a través de talleres. En la carpa 1, a las 11:30 a.m., se llevará a cabo el Taller collage en movimiento por medio del cual los participantes podrán conocer las herramientas necesarias para diseñar personajes de terror literario; este será liderado por Adriana Porras, animadora digital y cineasta. Más tarde, a las 3:30 p.m., se dictará ¡Construye tu propio mundo animado! ¡Taller de Zoótropos y Taumatropos!, en el cual aprenderán los principios básicos de la animación mediante la creación de dos de los primeros dispositivos animados; este será liderado por Luz Marina Aguilar y Jhon Martínez, del Colectivo 0noSER.

En esta sesión la programación se complementa con la proyección en el Domo del <u>Planetario</u> de <u>Bogotá</u> de 9 a.m. a 12 m. y de 1 p.m. a 4 p.m., aquí se proyectarán la película **Ruta Leyenda El Dorado** en la que se verá cómo un niño muisca sortea un duro entrenamiento para ser cacique, al tiempo que aprendemos sobre la cosmovisión de los muiscas.

Además, en la cancha deportiva del parque de Arborizadora Alta, de 9 a.m. a 12 m. y de 1 p.m. a 4 p.m., se llevará a cabo el **Taller Cohetes hidráulicos**; en este encuentro los participantes tienen la posibilidad de aproximarse de manera simplificada a varios principios básicos de la cohetería relacionados con la aerodinámica y la propulsión, recurriendo a la realización de algunas demostraciones experimentales. En el mismo lugar habrá **Observación solar por telescopio.**

Consulte la programación detallada de **Cinemateca al Parque aquí** y siga conectado a través de las redes sociales de la Cinemateca de Bogotá.

Contacto de prensa

Sada Sánchez <u>sada.sanchez@idartes.gov.co</u> 3202711088







